
Guion litúrgico para la eucaristía del segundo domingo de mes cuya colecta se destina a la Cáritas Parroquial



11 de JUNIO de 2023

DÍA DE CARIDAD

(Material para que los miembros de cada Cáritas Parroquial puedan animar la Eucaristía dominical, con el fin de sensibilizar e implicar a la comunidad en el compromiso sociocaritativo.)

Ambientación

En el interior de la Iglesia se colocará en el ambón de las lecturas, o bien en el altar, un cartel que diga:



Alimentados del CUERPO de CRISTO
¡Seamos TESTIMONIO de CARIDAD!

Monición de entrada

Hoy, día del Corpus Christi, Día de la Caridad, os damos la bienvenida a esta celebración que animamos desde Cáritas.

Queremos que esta Eucaristía nos ilumine e inspire a todos, para hacer posible, a nuestro alrededor, un mundo más justo, fraterno y solidario. Cristo cuenta con nosotros. Él nos espera en el prójimo herido.

Al alimentarnos con su Cuerpo y Sangre, pidámosle que nos haga ser siempre portadores de su Amor, que seamos solidarios, capaces de conmovernos con el sufrimiento de nuestros hermanos y hermanas, y ser transmisores de una Vida y una Esperanza que levante a los “caídos”.

PALABRA DE DIOS

Monición a la 1ª lectura Dt 8,2-3.14b-16a

En la primera lectura, Moisés nos recordará el camino que Dios hizo con su pueblo Israel para salvarlo de la esclavitud, cómo lo cuidó en todo momento,

y lo alimentó con el pan bajado del cielo, para no desfallecer en el desierto. Que nos sirva esta lectura, para recordar nuestro propio camino de salvación, y ver cómo Dios nos ha ido cuidando y alimentando para no desfallecer.

Monición a la 2ª lectura 1Cor 10,16-17

La Eucaristía nos lanza a ser testimonio del Amor que nos habita, nos lanza a vivir unidos los unos con los otros, como hermanos y hermanas de una misma familia. Somos un solo corazón. Escuchemos al apóstol Pablo en esta segunda lectura.

Monición al Evangelio Jn 6,51-58

En el Evangelio de hoy, Jesús nos va a hablar del gran regalo que nos hace: alimentarnos con su Cuerpo y Sangre. ¿Hay algo más grande que sentir que ÉL habita en nosotros y nosotros en ÉL? Todo lo que hagamos desde ahí en nuestra vida cotidiana, será transmisor de su Presencia.

PETICIONES

1. Señor Jesús, te pedimos por las personas que viven en situación de vulnerabilidad, fragilidad y sufrimiento, para que encuentren en ti su fuerza, y en nosotros, tus manos para darles acogida fraterna, acompañamiento y apoyo para salir adelante. Roguemos al Señor.
2. Señor Jesús, te pedimos por los gobernantes, para que fomenten el bien común y la justicia social, con políticas que hagan posible que todos puedan disfrutar de sus Derechos fundamentales. Roguemos al Señor.
3. Señor Jesús, te pedimos por el voluntariado de Cáritas, para que sientan la fuerza e inspiración del Espíritu, y cuenten con nuestro apoyo y oración, para saber dar respuesta a las necesidades de las personas que viven en situación de pobreza. Roguemos al Señor.
4. Señor Jesús, te pedimos por la Paz en el mundo, por tantas personas inocentes que están sufriendo el horror de las guerras. Que la Paz se abra paso en el corazón de los hombres que las provocan y alientan. Roguemos al Señor.
5. Señor Jesús, te pedimos por toda la Iglesia, para que todos sus miembros, alimentados por tu Cuerpo y Sangre, seamos testimonio de Caridad con nuestras vidas. Roguemos al Señor.

Oración para después de la comunión

En el Día de Caridad, te damos gracias, Jesús,
por alimentarnos de tu Cuerpo y Sangre,
para que seamos testimonio de Caridad.

Nos has puesto en este mundo
para suavizar el dolor de otras vidas,
para acompañar los malos momentos,
para ayudar a llevar el peso de la cruz.

Nos envías a repartir ternura,
la ternura de Dios,
a ser tu caricia para el prójimo herido,
a dar afecto, a potenciar al caído, a dar paz,
a crear espacios de fraternidad y encuentro,
a trabajar por la Justicia,
a consolar al doliente, a sanar las heridas
y amar a todos como lo hacías tú, Jesús.

Nos envías por el mundo, Jesús,
a llevar encarnada en nosotros,
la buena noticia de tu AMOR,
a recordar que la fraternidad es posible
y que hacer un mundo mejor,
más humano y justo,
es una tarea a conseguir entre todos.

Al término de la Eucaristía

Algún miembro del equipo de Cáritas informará, o dará cuenta de la labor que está realizando Cáritas durante este mes, las necesidades que tienen, y las cosas buenas que se van logrando.